

Fête du tennis Junior 2009

Le 24 août 2009 – L'Association Régionale de Tennis de Québec dans le but de faire découvrir le tennis aux enfants et d'encourager la pratique familiale, organise chaque année une Fête du Tennis Junior ouverte à tous. Cette année, les fêtes de la Rive-Sud et de la Rive-Nord ont été jumelées afin de maximiser l'ambiance festive de l'évènement. Des jeunes des deux rives ont donc été invités à se rassembler dimanche le 23 août dernier pour célébrer en jouant, la fin de la belle saison. Grâce à la collaboration enthousiaste des pros de l'Académie de tennis Hugues Laverdière, grands et petits ont pu s'éclater tout en apprenant sur les 5 terrains du Parc Maréchal-Joffre à Charny. La collaboration de Métro-Charny a permis d'offrir à tous une généreuse collation santé, question de faire le plein d'énergie pour jouer! Soulignons également la générosité des Galeries de la Capitale, du Cinéma Lido/des Chutes, de la Boutique Fradette-Sport, de Wilson, Babolat, Adidas et du Jardin Mobile. Le concours de tous ces précieux collaborateurs a rendu possible l'octroi d'un cadeau pour chacun des participants présents à l'activité!









